

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

martes 19 de octubre de 2021

La Laguna planifica la escuela infantil del Nordeste en un solar de titularidad municipal junto a la TF-13 en Bajamar

Ayuntamiento y Gobierno de Canarias estudian fórmulas de colaboración para iniciar la construcción de esta instalación pública comarcal antes de 2023



Los concejales de Bienestar Social y de Educación del Ayuntamiento de La Laguna, Rubens Ascanio y José Juan Gavilán, han mantenido recientemente una reunión con la consejera de Educación del Gobierno de Canarias, Manuela de Armas, para analizar las necesidades del municipio y el estado de varios proyectos en este ámbito de competencia regional. En el encuentro, entre otros asuntos, se acordó buscar fórmulas de colaboración para financiar la construcción de la primera Escuela Infantil del Nordeste en un solar de 4.000 metros cuadrados y de titularidad municipal, que es apto para la actividad docente, según el PGO, y que se encuentra ubicado junto a

la TF-13 en la zona de Bajamar.

Rubens Ascanio destacó que "esta es una intervención fundamental para completar la red pública de Escuelas Infantiles Municipales (EIM) por distritos y prestar, al fin, este servicio en los barrios de la comarca nordeste", en los que residen 404 niños y niñas de 0 a 3 años, que representan el 11% del total de menores de esta franja de edad de La Laguna (3.723 en la actualidad), según los últimos datos disponibles del Padrón municipal.

"Nos hemos marcado como objetivo sacar adelante la octava EIM del municipio en este curso 2021-2022 y que podamos iniciar los trabajos antes de 2023, para dar respuesta a una demanda creciente, aportar recursos necesarios para la comunidad y las familias, y conseguir un servicio educativo de calidad que facilite la conciliación de la vida familiar y laboral, garantizando la igualdad de oportunidades", destacó Ascanio.

La Laguna cuenta con 7 EIM de titularidad municipal, gestionadas por el Área de Bienestar Social y que suman 292 plazas (actualmente reducidas a 250 por las limitaciones de aforos con motivo de la covid-19) del primer ciclo de Educación Infantil, una cifra que coloca a La Laguna como el municipio con más plazas públicas totales de Tenerife y segundo de Canarias.

Los centros actuales son Padre Anchieta, este de gestión municipal directa; Pérez Soto de El Cardonal-Taco, Verdellada, La Cuesta, Laurisilva (también en La Cuesta) y Guamasa, todos estos bajo gestión de la Sociedad Municipal de Vivienda y de Servicios de San Cristóbal de La Laguna (Muvisa), así como el de San Matías, que también se extenderá a la encomienda pública una vez finalice el contrato de adjudicación actualmente vigente.

Asimismo, el concejal de Educación de La Laguna, José Juan Gavilán, trasladó a la consejera asuntos que son de gran importancia para la comunidad educativa local, como la instalación de las cubiertas en canchas deportivas de





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

los centros educativos, los avances del estado del proyecto para el nuevo edificio del IES Padre Anchieta de Taco, las previsiones sobre los protocolos sanitarios en el ámbito educativo o su preocupación por la situación del IES Cabrera Pinto, entre otros asuntos.

En relación a este último, Gavilán recordó que "la prioridad del municipio es poder mantener todos los servicios básicos, además de los lingüísticos, en un IES que cuenta con un alto prestigio en materia de colaboración internacional y que da un soporte multidisciplinar a la educación de las y los jóvenes de La Laguna".

Pliegos del IES Padre Anchieta de Taco y techado de canchas

Asimismo, destacó que "la Consejería nos comunica que ya se está trabajando en la redacción de los pliegos para poder sacar a licitación la construcción del nuevo IES Padre Anchieta de Taco y que estará ubicado en el mismo espacio", una información que el concejal trasladará en la próxima reunión con la comunidad educativa de este centro, con la que la Concejalía mantiene encuentros periódicos.

Además, señaló que las obras de techado de las canchas del CEIP Ortigal y del CEIP Las Mercedes serán asumidas por la Consejería y que las partidas necesarias se han recogido ya en los presupuestos de este año y el siguiente.